

時世田谷村に戻る。

五月二十二日

昨日は小淵沢のケニーズラジオの進藤氏、作曲家北条直彦氏等と新宿駅東口にあったアカシヤのロールキャベツの話し、六〇年代の話しを樹陰で交して楽しかった。朝屋上菜園に生ゴミ埋め。北京に行っていた間に強風が吹いて私の屋上の仕事を吹き倒していた。情けない。サマーレタス、しそ、いちご、採取して昼食に食す。十五時府中八大建設西山氏と待ち合わせ。フィンランドの寺の図面を渡す。

十六時二〇分打合わせ修了。明日早朝から動かねばならぬので真直ぐ世田谷村に戻る。

五月二〇日

十時研究室。大学院レクチャー準備。十時四〇分、ミースのバルセロナ・パヴィリオンとフィリップ・ジョンソンのニューキャナンのガラスの家について。ジョンソンのガラスの家の情報化時代に於ける意味合いについて講じた。院生には解るわけがないが、いつか思い出してくればヨイ。まだ中国の疲れが残っていて勿論ベストな体調ではない。十四時半、北京プロジェクト他、住宅等の打合わせ。信州大学生来室。博士課程の陸海、蔡さんとは歩きながらの相談になってしまった。十五時過京王線府中で八大建設西山社長と待ち合せ。〇邸メンテナンス現場へ。十六時半修了。十七時過府中へ。八大建設西山社長はバルセロナでガウディを見できたようで、凄かったと話してくれた。ああいうのをいつか作りたいねと話す。作れるさ、きつと。

五月二十一日

六時起床。銀河鉄道計画。七時半下の畑の写真を撮る。八時前新宿駅。小田急線構内のコーヒーショップ。今日は中央林間に完成した十六山保育園のお披露目の会。この建築はただただ南雲建設の頑張りに尽きるモノだった。社長の弟さんの工事部長がこの現場を完成させた後、亡くなってしまった。九時南雲建設おくやみ。十時過森の学校。お披露目会出席。大和市長土谷侯保氏等とコンサートを楽しむ。パーティーではミュージシャン達と話しがはずむ。十八時新大久保タイ料理クンメーで若松氏と会い、二十一